

CARTAS AL DIRECTOR

RECTIFICACION DE LA DIRECTORA DE NUESTRO PARQUE NACIONAL

Sr. Director:

Le quedaría muy agradecida si cuando aparece una noticia sobre el Parque Nacional de las Tablas en el periódico que tan dignamente dirige Vd., ésta fuera contrastada y no aparecieran errores como el del último número firmado por Nogalera.

Yo no he realizado ningún informe en el que afirme que hay 9.500 aves menos en el mes de Enero en el Parque, dato que no se de donde habrá salido. Por otro lado, en ningún momento he podido decir que "las aves no han anidado en el Parque debido a la falta de fríos intensos", puesto que la época de cria es en primavera. Obvia-



mente, en el mes de Enero no había aves criando ni en el Parque, ni en el resto de La Mancha.

Deseándole éxito, reciba un cordial saludo de

María Jesús Sanchez.
Directora del Parque N. de
Las Tablas de Daimiel

NOTA DE REDACCION

La noticia a la que alude la Directora de nuestro Par-

que Nacional la recogía de forma resumida nuestro redactor de otro periódico de fecha 25 de Enero de 1.990 y por ello pensamos que ya habría sido contrastada. Por nuestra parte lamentamos el error y por eso en su día contestamos en carta personal y por teléfono a la Directora del Parque, asegurándole que en el futuro procuraremos evitar cualquier fallo de información o de interpretación.

COLABORACION ALTRUISTA

Sr. Director:

Acabo de conocer la existencia del periódico que Vd. tan dignamente dirige y como daimieleño le deseo una amplia andadura.

Lógicamente, estoy interesado en recibirlo, a más de rogarle que me envíe los primeros tres números ya que el cuarto obra en mi poder. A tal fin, le adjunto talón por importe de la suscripción y los números sueltos, por un total de 1.500 Ptas.

Asimismo, le envío un talón por importe de 25.000

Pesetas como aportación voluntaria para que puedan ir cubriendo los gastos iniciales. Le ruego que, si ello es posible, me envíe la dirección del paisano Angel Treviño, ya que estoy interesado en adquirir uno de los cuadros de esta última exposición.

Sin otro particular, prometiéndole en breve enviar alguna suscripción de amigos míos, reciba un cordial saludo:

ISIDRO SERRANO M. PORTUGUES.

NOTA DE LA REDACCION

Realmente hay todavía dai-

mieleños generosos, altruistas y amantes de su pueblo de nacimiento. Este es el caso del empresario daimieleño afincado en Madrid Don Isidro Serrano Martín Portugués que como leemos en su carta se alegra y agradece que hayamos puesto en marcha esta publicación, una actividad informativo - cultural que desde hace años no tenía cubierta nuestra ciudad. Y si bien su ayuda económica es importante, lo es más por lo que significa de estímulo para los que elaboramos el periódico y de ejemplo para otros daimieleños que lo querrán emular.

HOMENAJE MERECIDO A D'OPAZO

Soy daimieleño viejo y, aunque no vivo en el pueblo, me gustaría enterarme de lo que en él sucede. Ayer de casualidad cayó en mis manos el nuevo periódico LAS TABLAS que no conocía y me gusta, aunque tenga sus fallos. Me parece muy bien que queráis hacerle un homenaje a Juanito D'opazo, que ha

sido siempre un maestro, en todos los sentidos de la palabra. Somos muy "dejaos" en el pueblo y no sabemos reconocer a nuestros artistas; por ejemplo, a Miguel Fisac (aunque éste sea un poco seco y raro), ni a Juanito, que es lo mejor que hay como persona y como artista. Desde chico le conozco, he jugado con él y sé que es un "pedazo de pan" de puro bueno.

A ver si se animan las autoridades y entre todos le damos un alegrón a ese hombre que de verdad se lo merece. Gracias por publicar estas letras.

ANTONIO, Un Amigo de D'opazo

RECORDAR QUE PARA RECIBIR "LAS CARTAS AL DIRECTOR", LA DIRECCION ES: PLAZA GREGORIO MOLINERO.8 DAIMIEL (C. REAL)